

Ciudad de México, a 6 de mayo de 2024

LA CFE NO DIFUNDE PROPAGANDA DE NINGÚN PARTIDO POLÍTICO POR NINGÚN MEDIO NI INSTRUYE A PROVEEDORES PARA HACERLO

La CFE niega rotundamente la información que circula en redes sociales y medios de comunicación, donde se dice que al recibo de la Comisión Federal de Electricidad se adjunta propaganda de un partido político.

La Comisión distribuye en la mayor parte del país el recibo a través de SEPOMEX, sin difundir ningún tipo de propaganda; en este recibo se incluye información exclusivamente de la facturación.

Quien haya adjuntado contenidos políticos al recibo lo hizo con la maliciosa intención de vincular a la Comisión con un delito electoral. La CFE respeta la ley electoral y asegura categóricamente que no difunde propaganda alguna ni instruye a terceros para hacerlo.

Coordinación de Comunicación Corporativa de la CFE

--000--

